

Una casa habitación ubicada en el cerro 28 de Marzo de La Cruz resultó completamente destruida producto de un voraz incendio la mañana de este martes 17 de mayo.

Según pudo conocer TuOpinas.cl se trataba de una vivienda de material ligero que fue consumida en pocos minutos.

Anuncio Patrocinado

Históricamente, las viviendas ubicadas en el la población 28 e marzo han tenido difícil acceso para este tipo de emergencia y aunque buena parte de las familias del sector obtuvieron viviendas en el plan de la ciudad, muchas siguen en el cerro viviendo este tipo de situaciones de riesgo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?